ACA ESPORTIVA

Raül Ferré da el salto a Francia

Andorra la Vieja, 5 de abril de 2022. Ferré ha presentado hoy en las instalaciones del ACA su calendario deportivo para esta temporada 2022. El joven piloto, que afronta su tercer año en competición, competirá en territorio francés donde la disciplina de la montaña tiene mucha tradición y una excelente participación.

El piloto del programa de formación de jóvenes pilotos del ACA continuará evolucionando en la disciplina de montaña en un calendario compacto que incluye pruebas del Campeonato Francés y del Europeo de la especialidad. De hecho, en el contexto europeo la montaña es una disciplina con una rica historia. El FIA European Hill-Climb Championship es el campeonato más antiguo de la FIA que todavía se celebra teniendo en cuenta todas las disciplinas. Su primera edición se remonta al 1930.

Ferré sigue con Silver Car

El joven piloto sigue como piloto oficial de Silver Car, el fabricante navarro pone a disposición de Ferré una evolución del monoplaza que Raül ya condujo la pasada temporada. El Silver Car CS de 1.100cc con turbocompresor, 480 kg de peso y 400 CV ha sufrido varias evoluciones técnicas de cara al 2022, que Ferré descubrirá este fin de semana a la primera cita de su calendario.

La marca española continúa contando con Ferré y se adentra en territorio francés donde el Silver Car no suele competir, pero valora el campeonato galo como el mejor escenario donde poder evolucionar y competir con su monoplaza.

Debut este fin de semana en el europeo

Ferré inicia el calendario este fin de semana participando en la primera prueba del campeonato de Europa y a la vez la segunda del campeonato francés.

Saint Jean du Gard · Col de Saint Pierre se prevé un escenario bastante complicado, el trazado de 5 km, ha logrado su récord de inscritos (200 participantes) con la presencia de todos los especialistas europeos y franceses dispuestos a luchar por la victoria en una prueba muy prestigiosa. Ferré se reencontrará con rivales europeos, como Christian Merli y Sebastien Petit a los que ya se enfrentó la temporada pasada en la Subida al Fito y a sus rivales directos del campeonato de España 2021, Javier Villa y Joseba Iraola, además de la numerosa armada gala.















El Grupo Hiper se incorpora como patrocinador al proyecto del joven piloto del ACA, reforzando así su marca en territorio francés y con una decidida vocación de apostar por el deporte nacional.

Cisa, Grup Heracles y Tot Natura, continúan apoyando, una temporada más, la carrera deportiva de Ferré, con la voluntad de sumar esfuerzos y acompañar al joven piloto a la élite del automovilismo.

Raül Ferré: «Esta es una temporada para continuar progresando con mi pilotaje, continuar con Silver es una garantía para afrontar las pruebas del Europeo. El calendario no es extenso, pero será muy exigente. Las pruebas del Campeonato Francés me exigirán mucho y será una oportunidad para seguir mejorando. Este fin de semana será, sin duda, la prueba más importante y exigente de la temporada, pero esto todavía me motiva más.»

Toti Sasplugas (secretario general ACA): «La temporada de Ferré está pensada desde la máxima exigencia, su nivel de pilotaje ya es muy alto, pero creemos que el calendario previsto le permitirá crecer todavía un punto más. Tanto las pruebas elegidas como el monoplaza que pilota Ferré son muy exigentes, esto le pedirá el 110%, este es el "plus" que estamos buscando en su progresión. El calendario le exigirá mucho trabajo previo a las carreras tanto de pilotaje, como físico y mental. La exigencia con Raül es máxima, su progresión ha estado espectacular, supera las etapas a base de trabajo y talento y no queremos que se pare.»

Calendario 2022

•8, 9,10 Abril : Saint Jean du Gard · Col de Saint Pierre Campeonato de Europa y Campeonato de Francia 1a División.

•17,18 Junio : Arinsal Campeonato de Francia 2a División.

•15, 16, 17 Julio : Deunières Auvergne Campeonato de Francia 1a División.

•5,6,7 Agosto : Mont Dore · Chambon sur Lac Campeonato de Francia de 1a División.

•16,17,18 Setiembre : Limonest Mont Verdun Campeonato de Francia 1a División.

Servicio de comunicación.













